



## Francisco Leiva logra el FAD de arquitectura por un instituto

**Barcelona**

Por crear un «oasis intramuros» y ser una «excepción en un territorio ultrajado por los excesos desarrollistas». El jurado de los Premios FAD ha galardonado al Instituto de Enseñanza Secundaria Rafal de Alicante, diseñado por el arquitecto Francisco Leiva, con el Premio FAD de Arquitectura 2010. Su «espléndida naturalidad» y el paisaje interior «alternativo, sereno y empático» han convencido a un jurado presidido en esta 52ª edición por el arquitecto Jordi Garcés.

El premio de Ciudad y Paisaje también ha recaído en la Comunidad Valenciana. El paseo Marítimo de la playa Poniente de Benidorm, ideado por los catalanes Carlos Ferrater y Xavier Martí, se ha alzado con el galardón por su capacidad para «separar y unir dos mundos bien distintos con una sofisticada topografía», según el jurado. En la categoría de Interiorismo, la coctelería I+DRINK de Oviedo, de Merche Alcalá y Marion Dönneweg.



**Alaska, portada de YO DONA.**